

# ChatTGW

## AKTUELLE PERSPEKTIVEN IN DER WISSENSCHAFTS- UND TECHNIKFORSCHUNG

Hybrid Lab | Villa Bell | Marchstraße 8

26. April 10. Mai 07. Juni 05. Juli 2023  
31. Mai 14. Juni 19. Juli  
28. Juni



designed by DALL-E

organisiert vom  
Institut für Philosophie, Literatur-, Wissenschafts- und  
Technikgeschichte der Technischen Universität Berlin

Weitere Informationen  
auf der Website des  
Instituts



Warum sollte ich mich als Naturwissenschaftlerin oder Ingenieurin für die Geisteswissenschaften interessieren?



Naturwissenschaftlerinnen und Ingenieurinnen sollten sich für Geisteswissenschaften interessieren, um ihre wissenschaftlichen Erkenntnisse und Technologien in einem breiteren sozialen und kulturellen Kontext zu verstehen und ethische Überlegungen in ihre Arbeit einzubeziehen. Die Beschäftigung mit Geisteswissenschaften kann dazu beitragen, interdisziplinäre Zusammenarbeit und Innovation zu fördern und neue Perspektiven auf wissenschaftliche Fragen und Probleme zu eröffnen. Letztendlich kann eine breite Wissensbasis zu einem besseren Verständnis und einer besseren Gestaltung unserer Welt beitragen.

